
第６３回 蒲郡市新型コロナウイルス感染症対策本部 議事録＜概要＞ 

日時 令和 3 年 1 月 4 日（月） 9 時 40 分から 10 時 

出席者 新型コロナウイルス感染症対策本部員                       

内容 

 

＜蒲郡市警戒レベル 4 継続中（11 月 27 日～）＞ 

 

（１）新型コロナウイルス感染症発生状況について 

【事務局】 

全国・愛知県の状況報告。1 月以降、蒲郡の感染者はないが、近隣では

出ている。2 日に豊橋市で 15 名の感染者が出ているが、感染経路不明が

3 名で、多くの方の感染経路は把握できている。年末年始に県外からの帰

省者と思われる感染者がいる。東京 6 名、大阪 2 名など。 

 

（２）蒲郡市内の新型コロナウイルス感染症発生状況について 

【事務局】 

市内 92～97 例目の 6 名の報告 

 

（３）今後の対応について 

【事務局】 

本市・東三河南部・近隣市町の感染者、直近 1 週間の比、感染経路不明

の割合は減少傾向。本市及び東三河南部の入院患者数は、年末年始で県の

報告がなかったため空白。県では感染者数、入院患者数、重症者数は上昇

傾向であり、医療機関が逼迫している状況。 

中山先生に今後の対応について相談したところ、年末年始の人の流れに

よる感染拡大が懸念され、その傾向を見るには 15 日から 20 日の状況を

見ないと判断できないとご意見をいただいた。今回、一旦警戒レベルを引

き下げても、再度引き上げる可能性があること、成人式等イベントでの気

の緩みにつながりかねないこと、全国的な感染拡大や首都圏での緊急事態

宣言要請の背景もあるため、このままレベル 4 継続が良いと思われる。 

【副市長】 

陽性率が上がっている。8.0％を超えると大変な事態ということ。 

レベルの判断の際に、感染拡大傾向が資料の中で読み取れるように、陽

性率など、参考になる数値を書き込むように。 

【教育長】 

県知事の出している 11 日までのメッセージの期間が延びることもある

かと思うが、そのあたりの情報はあるか。 

【事務局】 

  県からの情報はまだない。 

【健康推進監】 

  しばらくはレベル 4 で感染状況を見ながら、今後の対応を考えていき 



たい。 

 

（４）各部から 

【健康推進監】 

年末年始の休日急病診療所の受診状況の報告。例年インフルエンザ等 

で 100 人を超える患者が受診するが、今年度はインフルエンザの流行が 

なく、非常に落ち着いた状況であった。連日 10～20 人前後で受診者の合 

計 91 人。PCR 検査を受けた方は 3 日の結果待ちの 2 人以外はすべて陰性。 

インフルエンザ検査もすべての方が陰性。 

【教育委員会事務長】 

成人式の対象者は 824 人。北海道、埼玉、東京、神奈川、名古屋等の警

戒地域の人数は 47 人（5.8％）。県外全体では 108 人（13.1％）。住所を置

いたままで県外に住んでいる人もおり、正確な数字は不明。 

参考として、大学生等生活応援給付金を実施した際、1,872 名中 287 人

（15.3％）が県外の方だった。このような状況のため、三部制で実施して

いきたい。（会場は）大ホールで時間を区切って実施したい。 

【市民病院事務局長】 

年末年始は毎年 100 人くらい受診されるが、50 人を切っていると報告

を受けている。 

コロナ病床は、年末年始は常時満床。昨日遅くに 2 名退院し、本日 2 名

受け入れ予定。本日受ける豊川市の 2 名は高齢の方で、自宅待機をしてい

て、病床が空いたため受け入れとなった。東三河全体ではかなり病床は厳

しい。 

【教育長】 

（中学校の）自然教室は、日にちを変更した。各家庭にも連絡して対応

している。 

【事務局】 

乳がん検診は、レベル 4 で中止している状況。症状等があっても、かか

りつけ医がないと対応できない場合があり、早期発見・早期治療の必要性

もあるため、対策を取って実施の方向で検討している。それに伴い、レデ

ィースミニドックについても、医師会と協議し、人数制限等を設け実施の

方向で検討している。 

【副市長】 

  年末年始の休日急病診療所の受診者が、激減しているということか。 

【健康推進監】 

  毎年インフルエンザの方が多いが、今年は少ない。 

【市民病院事務局長】 

毎年 1 日で 10 人くらいインフルエンザが出ると聞いているが、今年度

は数人。受診者もかなり減っている。 

【産業環境部長】 

  レベル 4 継続の期間の目安はいつまでか。 

【事務局】 

15日から20日というのが年末年始後の感染拡大傾向を見るための期間



であるため、15 日頃に一度感染状況を確認し、18 日に対策本部を開催し

たいと考えている。 

 

＜対策本部における決定事項＞ 

 ・警戒レベル 4 を継続する 

 


